

日本での交換留学

シドニー工科大学

ヒクマン タラ ベル

私は、4月2日に日本に着きました。来日する前の私は、元々日本の文化に興味があったので、昔から日本で留学したいと思っていました。お茶の水女子大学で留学することができて、非常に嬉しかったです。もうそろそろ帰国するのが、とても悲しいことです。

はじめに、お茶の水女子大学での授業は、とても興味深かったです。日本語を学びながら、日本の文化や社会について勉強することもできました。日本語の授業とともに英語の授業も取ることができて、日本人や色々な国から来た学生さんと一緒に勉強するのが楽しかったです。お茶大での先生は、とても優しく、いつも面白い授業を教えたのでお茶大での授業がとても勉強になりました。お茶大の文化教室にも参加しました。一番印象に残ったのが生花教室でした。先生がとても丁寧な教え方がとても素敵で、生け花を体験するのが楽しかったです。そして、先生が綺麗な作品を作るのを見て、日本の文化の綺麗さを感じました。



東京がとても好きです。あまり大きな都市で育ったことがない私にとって、留学で東京みたいな有名な都市に住むのは、いい経験でした。留学の間に、たくさんの楽しい旅行もできました。ゴールデンウィーク、夏休み、冬休み、学期中でも旅行しました。日本はとても綺麗な国なので、色々な地域の料理、景色や名物を経験できました。オーストラリアは、他の国に結構離れているので、二時間で隣の韓国に行くことは驚きました。韓国で、お茶大で会った留学生の友達にもう一度会うことができて、嬉しかったです。留学生のみんなはもう一度会えるといいです。



2023年11月に、人生で初めての文化祭に参加しました。お茶の水女子大学の微音際に参加だけではなくて、国際サークルのカフェに出て、準備も手伝いました。国際サークルのメンバーの皆さんがとても優しく、一緒に話し合ったり、微音際の準備をしたりするのがとっても楽しかったです。

最後に、今まで色々助けていただいた人に感謝したいです。指導教官である王先生、いつも興味深い授業を教えて、毎月振り返りシートを確認して下さって、ありがとうございました。萩原先生は、交換留学生のお世話をしていただき、いつも交換留学生のみんなのために働いてありがとうございました。国際課の大野さん、手続きをして下さってありがとうございました。そして、交換留学生の皆さんに会えてよかったです。みんなのおかげで、楽しい留学生活ができました。本当にありがとうございました。